

Pressemitteilung

Spende für die Brückenpflege des Schwarzwald-Baar Klinikums Bärbel Schäfer überreicht persönlich den Scheck

Villingen-Schwenningen. Am 3. April 2023 hatte das Schwarzwald-Baar Klinikum besonderen Besuch: Bärbel Schäfer, Regierungspräsidentin des Regierungspräsidiums Freiburg, überreichte persönlich eine Spende in Höhe von 2.500 Euro an die Brückenpflege des Schwarzwald-Baar Klinikums. Begleitet wurde sie von Mitgliedern der Schwarzwälder Narrenvereinigung.

"Wir freuen uns sehr über den Besuch und über die Wertschätzung, die unser Team der Brückenpflege auf diesem Weg erfährt", erklärte Dr. Matthias Geiser, Geschäftsführer des Schwarzwald-Baar Klinikums. Ziel der Brückenpflege ist es, schwerkranken Menschen mit einer Tumorerkrankung zu ermöglichen, ihre letzte Lebensphase zu Hause zu verbringen. Das Team ist für die Betroffenen erreichbar und auch mobil unterwegs – auf diese Weise bilden die Mitarbeiter für die Patienten und ihre Angehörigen eine Brücke zwischen der Betreuung im Klinikum und dem häuslichen Bereich. Die Brückenpflege des Schwarzwald-Baar Klinikums ist ein fester Bestandteil bei der Versorgung onkologischer Patienten.

Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer bedankte sich bei den Narrenverbänden, die seit 1991 anlässlich des traditionellen Narrenempfangs im Regierungspräsidium Spenden für soziale Einrichtungen sammeln: "Die Narrenverbände im Regierungsbezirk Freiburg pflegen nicht nur intensiv die Tradition der Fasnacht, sondern zeigen auch eindrucksvoll, dass sie sich für soziale Anliegen wie hier bei der Brückenpflege im Schwarzwald-Baar-Klinikum einsetzen." Dabei hob sie auch die wichtige Arbeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Brückenpflege hervor: "Sie beraten und begleiten Menschen in ihrer schwierigsten Lebensphase. Damit sind Sie eine unverzichtbare Stütze für Betroffene und ihre Angehörigen."

PRESSEMITTEILUNG

Anne-Rosel Schwarz, Präsidentin der Schwarzwälder Narrenvereinigung, erklärte ergänzend: "Narren sind nicht nur Narren, sie kennen auch die anderen Seiten des Lebens. Und wir schätzen das Engagement des Brückenpflege-Teams ungemein."

Prof. Dr. med. Paul Graf La Rosée, Direktor der Klinik für Innere Medizin II: Onkologie, Hämatologie, Immunologie, Infektiologie und Palliativmedizin, sowie Jürgen Hones, Leiter der Brückenpflege, informierten die Gäste rund um das Thema Brückenpflege und Palliativversorgung. Ein abschließender gemeinsamer Rundgang durch das Palliativzentrum gewährte den Gästen interessante Einblicke in die Palliativversorgung und die Arbeit des Brückenpflege-Teams.

Bild 1:

Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer überreichte den Spendenscheck persönlich (von links): Prof. Dr. med. Paul Graf La Rosée (Chefarzt der Klinik für Innere Medizin Onkologie), Jürgen Hones (Leiter der Brückenpflege), Bärbel Schäfer (Regierungspräsidentin), Anne-Rosel Schwarz (Präsidentin der Schwarzwälder Narrenvereinigung) und Dr. Matthias Geiser (Geschäftsführer des Schwarzwald-Baar Klinikums)

Bild 2:

Soziales Engagement wird auch bei den Narrenverbänden großgeschrieben. Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer (vordere Reihe, links) überreichte den Spendenscheck persönlich im Schwarzwald-Baar Klinikum. Dr. Matthias Geiser (links), Prof. Dr. med. Paul Graf La Rosée (hintere Reihe, links), Jürgen Hones (hintere Reihe, Zweiter von links) und das Team der Brückenpflege freuten sich über die Würdigung und den Besuch der Regierungspräsidentin sowie von den Mitgliedern der Schwarzwälder Narrenvereinigung.

5. April 2023

Pressekontakt

Schwarzwald-Baar Klinikum
Villingen-Schwenningen
Sandra Adams
Pressesprecherin/Leitung
Unternehmenskommunikation und Marketing
Telefon: 07721/93-8050

E-Mail: sandra.adams@sbk-vs.de Homepage: www.sbk-vs.de